

BIENVENIDOS

A

MONTEBLANCO

C/ Avda Ruiz Jarabo Julia Bodega
44002 Terver 1º E. 50

Colonia Victoria Díaz

• Era un lugar paradisíaco, su vegetación abundante, diversa y extremadamente salvaje, lo convertían en un lugar único. Y solo los habitantes de este lugar llamado "Monteblanco" conocían de su existencia, hasta que un día llegó Pedro, conocido entre sus amigos como Pedro el explorador, lo llamaban así porque lo que más le gustaba era hacer excursiones a lugares desconocidos, lejos de la civilización. Cuando llegó a "Monteblanco" quedó impresionado por la belleza de ese lugar, le hubiera gustado detener el tiempo y quedarse siempre allí, pero al mismo tiempo quería contar a todos sus amigos su descubrimiento.

Los amigos de Pedro, en cuanto supieron la existencia de "Monteblanco" quisieron ir a conocerlo y no tardaron en organizar una gran excursión.



Cuando llegaron allí se dieron cuenta de que su amigo Pedro, no había exagerado describiendo las maravillas de la naturaleza que había en ese lugar.

Y la voz fue corriendo de unos a otros; todos los que allí acudían contaban a sus amigos y conocidos la existencia de "Monteblanco". Y cada vez eran más las personas que allí acudían a disfrutar de aquel paisaje natural.



Pero pronto Pedro y también los habitantes de ese lugar empezaron a entristecer porque no todos los que allí acudían eran respetuosos

con el entorno sino que eran descuidados y el paisaje de "Monteblanco" iba cambiando poco a poco, ya que se veían papeles y bolsas de plástico, empaques vacíos e incluso colillas y restos de hogueras que muchos excursionistas habían hecho para preparar sus barbacoas.

Después de ver como se iba transformando la belleza de "Monteblanco" en aquel paisaje descuidado, Pedro volvió muy triste a su casa, no tenía ganas ni de cenar, y eso que Pedro siempre que volvía de una de sus excursiones devoraba la cena.



Pero aquel día era distinto, no podía dejar de pensar en lo que había visto en "Monteblanco". Aquella noche durmió muy mal, soñó

~~que~~ un terrible incendio provocado

por unos excursionistas descuidados que habían asado alegremente unas chuletas en una hoguera hecha sin ningún cuidado, en medio del bosque. Había arrasado "Monteblanco", fue horrible como en tan poco tiempo queda todo

destrozado, no quedaba ni rastro de aquella belleza, todo estaba quemado y un intenso olor a humo impedía acercarse hasta allí.



Pedro se despertó sobresaltado con aquel sueño terrible y pensó que aquello no podía seguir así y había que hacer algo.

Esa mañana Pedro se reunió con sus amigos y les contó su pesadilla y los planes que tenía para evitar que algo así sucediera. Así que todos juntos se dirigieron hacia la aldea que estaba junto a "Monteblanco" y se reunieron con sus habitantes, a los que ya conocían bien por sus frecuentes visitas.

Para organizar entre todos un plan que salvara a "Monteblanco" de todos sus peligros



Trabajaron mucho y enseguida empezaron a surgir ideas que sin duda ayudarían a "Monteblanco" su belleza natural.

Organizaron grupos de voluntarios para vigilar y cuidar que las personas que allí fuesen respetaran el paisaje. Construyeron una parte protegida del viento, una zona para que ~~los~~ que allí pudiesen comer sin causar destrozos.

Señalaron debidamente la prohibición de fuego y se hicieron

ZONA DE COMIDAS

contafuegos para evitar que el sueño de Pedro se hiciese realidad. Todas estas medidas hicieron que "Monteblanco" volviera a ser como era, y Pedro y sus amigos y todas las que lo visitaban disfrutaban de su maravillosa belleza.

ZONA VIGILADA



